

DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO: 23 DE ABRIL DE 2015

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro 2015, el alumnado de Primero de Primaria visitamos la Biblioteca Municipal con nuestros tutores, Eugenia y Ángel. Al llegar nos recibió la bibliotecaria, que se llama Marta.



Nos enseñó los diferentes lugares que hay en la Biblioteca Municipal: la zona infantil con libros y películas para los niños hasta 12 años, la zona de mayores, la zona de estudio y el almacén dónde se guardan muchos libros y que parece un laberinto.



En la zona infantil vimos y leímos diferentes ediciones del Quijote, libros de dinosaurios, de animales, de cuentos y muchos más.



También Marta nos explicó cómo se identifican los libros con ayuda de los códigos de barras, cómo se colocan en las estanterías, cómo hacer el carnet de la bibliotecas y como se prestan los libros o películas.



Más tarde, nos leyó un cuento muy antiguo de la familia Barbapapá: “El arca de Barbapapá” con unos personajes muy divertidos.



Al final hicimos un marcapáginas de recuerdo. Tenía forma de monstruo. Para ello nos fueron dando las diferentes piezas que nosotros elegimos y colocamos siguiendo las instrucciones de Marta.



Al terminar nos despedimos de la bibliotecaria y volvimos al colegio.

Alumn@s de Primero.